
La liberté, c'est de pouvoir sortir de chez soi à l'heure
qu'on veut, et y rentrer de la même façon, de posséder
les clés de chez soi sur nous-mêmes – contrairement à
d'autres  personnes  (détenus,  personnes  hospitalisées
dans les services fermés des structures psychiatriques,
jeunes en difficultés dans les centres éducatifs, etc.).

La liberté, c'est sortir dans la rue n'importe où, à n'importe quelle
heure, sans avoir peur d'autrui. 

Ma conclusion sera la suivante : la liberté c'est en somme faire ce que
l'on veut quel que soit l'endroit où l'on se trouve, tout en respectant
notre  devoir  de  citoyen et  citoyenne,  et  en  y  respectant  les  lois  en
vigueur instaurées et appliquées par décret. 

Si l'on respecte ces quelques modes de vie élémentaires et patriotiques,
je pense sincèrement qu'il n'y aura aucun problème ni aucune crainte
d'autrui. 

Alain. 


